
題字は、多治見市観光大使　杉浦誠司さんのめっせー字です！

多治見工業高校において、11月8日（金）に毎年恒
例の「おとどけセミナー」を開催しました。「18歳
選挙権と議会について」をテーマに市議会の役割や
投票の意義について講義した後、高校生の皆さんと
意見交換をしました。
高校生ならではの視点で、議員のこと、多治見市
のことなどを率直に質問いただきました。
今回高校生の皆さんからいただいたご意見を大切
にし、今後の議論に活かしていきます。
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